

Konsolidierte Fassung des Beschlusses der Hauptversammlung über die Ermächtigung zur Gewährung von Bezugsrechten von Aktien unter dem Aktienoptionsprogramm 2013 und über die Schaffung eines bedingten Kapitals zur Bedienung der Bezugsrechte aus dem Aktienoptionsprogramm 2013 vom 18. Dezember 2013, in der Fassung, die der Ermächtigungsbeschluss durch die Hauptversammlung vom 11. Juli 2014 erhalten hat

(...)

1. Ermächtigung zur Gewährung von Bezugsrechten auf auf den Namen lautende Stückaktien

Der Aufsichtsrat der Gesellschaft ist ermächtigt, den Mitgliedern des Vorstands insgesamt bis zu 9.817.500 Bezugsrechte auf bis zu 9.817.500 auf den Namen lautende Stückaktien der Gesellschaft nach Maßgabe der folgenden Bedingungen auszugeben (das „**Aktienoptionsprogramm 2013**“).

Die Eckpunkte für die Ausgabe der Bezugsrechte werden wie folgt festgelegt:

- a) *Kreis der Bezugsberechtigten und Aufteilung der Bezugsrechte*

Bis zu insgesamt 9.817.500 Bezugsrechte dürfen ausschließlich an Mitglieder des Vorstands der Gesellschaft ausgegeben werden.

Consolidated Version of the resolution of the General Meeting on the authorization to grant subscription rights under the Stock Option Program 2013 and on the creation of a Conditional Capital 2013 to fund the subscription rights from the Stock Option Programme 2013 dated 18 December 2013, in the version which the authorization resolution obtained by the General Meeting as of 11 July 2014

(...)

1. Authorization to grant subscription rights for no par value registered shares

The Supervisory Board of the Company is authorized to issue to the members of the Management Board up to a total of 9,817,500 subscription rights for up to 9,817,500 no par value registered shares of the Company in accordance with the following provisions (the “**Stock Option Programme 2013**”).

The main parameters for the issue of the subscription rights are as follows:

- a) *Entitled persons and distribution of subscription rights*

Up to a total of 9,817,500 subscription rights may only be issued to members of the Management Board of the Company.

Zum Zeitpunkt der Gewährung der Bezugsrechte müssen die Berechtigten in einem fortdauernden und ungekündigten Vorstandsstellungsverhältnis zur Gesellschaft stehen.

b) *Einräumung der Bezugsrechte (Erwerbszeiträume), Vesting, Ausgabebetrag und Inhalt des Bezugsrechts*

Die Einräumung der Bezugsrechte erfolgt mit bzw. innerhalb von drei Wochen nach der Eintragung des Bedingten Kapitals 2013 (unten Ziff. 2.) im Handelsregister (der Tag, an dem die Ausgabe der Bezugsrechte erfolgt, wird als „**Zuteilungstag**“ bezeichnet).

Die gewährten Bezugsrechte werden gemäß dem folgenden Zeitplan über einen Zeitraum von fünf Jahren erdient (*vested*) und sind – vorbehaltlich der weiteren Ausübungsvoraussetzungen (unten lit. c) und lit. d)) – nach folgendem Zeitplan ausübbar:

- jeweils 1/60 Bezugsrechte (abgerundet auf die nächste ganze Zahl) an dem Tag, der durch seine Zahl dem Zuteilungstag entspricht, in den 59 auf den Zuteilungstag folgenden Monaten; und
- die verbleibenden Bezugsrechte am 30. November

The entitled persons must, at the time of granting of the subscription rights, be in a continuing and untermiated service relationship as member of the Management Board with the Company.

b) *Granting of subscription rights (acquisition period), vesting, issue price and content of subscription rights*

The subscription rights will be granted upon or within three weeks after the registration of the Conditional Capital 2013 (below no. 2.) in the commercial register (the date the subscription rights are granted is referred to as the “**Grant Date**”).

The subscription rights granted will vest and – subject to the fulfilment of the other exercise conditions (below letters c) and d)) – over a five year period in accordance with the following vesting schedule:

- 1/60th (rounded down to the next full number) on each of the fifty-nine (59) monthly anniversaries following the Grant Date; and
- the remaining subscription rights on 30 November 2018;

2018;

jeweils unter der Voraussetzung, dass der betreffende Bezugsberechtigte an dem jeweils maßgeblichen Tag sein Amt als Vorstandsmitglied weiterhin ausübt.

Jedes Bezugsrecht berechtigt zum Bezug einer auf den Namen lautenden Stückaktie der Gesellschaft gegen Zahlung des unter c) bestimmten Ausübungspreises.

Die Programmbedingungen können vorsehen, dass die Gesellschaft den Berechtigten zur Bedienung der Bezugsrechte wahlweise statt neuer Aktien aus bedingtem Kapital eigene Aktien gewähren kann. Der Erwerb eigener Aktien zur alternativen Erfüllung des Bezugsrechts muss den gesetzlichen Vorgaben entsprechen; eine Ermächtigung zum Erwerb eigener Aktien ist durch diesen Beschluss nicht erteilt.

Die Programmbedingungen können ferner vorsehen, dass die Gesellschaft berechtigt ist, die Bezugsrechte der Berechtigten ganz oder teilweise durch Geldzahlung abzufinden.

c) *Ausübungspreis (Ausgabebetrag) und Erfolgsziel*

Der Ausübungspreis (Ausgabebetrag) beträgt EUR 15,63 für je eine Stückaktie.

in each case subject to the relevant Participant continuing to hold his office as member of the Management Board of the Company on such anniversary.

Each subscription right entitles the holder to acquire one registered share in the Company against payment of the exercise price specified under c) below.

The subscription conditions may provide that, in fulfilment of the subscription rights, the Company may, at its discretion, grant the entitled persons treasury shares in place of new shares out of conditional capital. The acquisition of treasury shares for this alternative satisfaction of the subscription rights must comply with the statutory provisions. No authorization to acquire treasury shares is granted by this resolution.

The subscription conditions may further provide that the Company may settle all or part of the subscription rights in cash.

c) *Exercise price (issue price) and performance target*

The exercise price (issue price) shall be EUR 15.63 per no par value share.

Voraussetzung für die Ausübung von Bezugsrechten ist jeweils das Erreichen des Erfolgsziels innerhalb der in lit. d) bestimmten Wartezeit.

Das Erfolgsziel ist erreicht, wenn die durchschnittliche jährliche Wachstumsrate der Transaktionsbezogenen Nettoverkaufserlöse der Zalando Gruppe in den vier Jahren der Wartezeit zumindest fünf Prozent beträgt.

„**Transaktionsbezogenen Nettoverkaufserlöse**“ meint den gesamten Einzelhandelswert aller Verkaufstransaktionen mit Personen oder Gesellschaften, die nicht der Zalando Gruppe angehören, aus Internetgeschäften und sonstigen Geschäften, die durch ein Unternehmen der Zalando Gruppe betrieben werden, und zwar unabhängig davon, (i) ob sich die Transaktionen auf der Zalando Gruppe gehörendes Inventar oder auf Partnern (Partner Programm) oder anderen Dritten gehörendes Inventar beziehen und (ii) ob die Zalando Gruppe den Gesamtbetrag der Transaktion oder einen Teil hiervon als Kommission oder Gebühr verbucht.

Die „**Zalando Gruppe**“ umfasst die Gesellschaft und die zu dem jeweils maßgeblichen Zeitpunkt in ihren Konzernabschluss einbezogenen Tochter-

It is a condition for the exercise of subscription rights in each case that the performance target is achieved within the waiting period specified under letter d).

The performance target is achieved if the compound annual growth rate in Transactional Net Sales of Zalando Group during the four years of the waiting period amounts to at least of five per cent.

“**Transactions Net Sales**” means the aggregated retail value of all sales transactions with persons or companies which are not part of Zalando Group originated in web-shops and offline stores operated by any member of the Zalando Group irrespective of (i) whether such transactions relate to Zalando Group-owned inventory or to partner- (Partner Program) or other third party-owned inventory and (ii) whether Zalando Group records the full amount of such transaction or a percentage of such transaction as a commission or fee.

“**Zalando Group**” means the Company and any company included in the consolidated financial statements of the Company at the relevant point in time.

und Beteiligungsgesellschaften.

Sollte das Erfolgsziel nicht bei Ablauf der Wartezeit erreicht sein, verfallen die jeweils ausgegebenen Bezugsrechte vollständig und entschädigungslos.

d) *Wartezeit für die erstmalige Ausübung, Ausübungszeiträume und Ausübungssperrfristen*

Die Wartezeit bis zur erstmaligen Ausübbarkeit der Bezugsrechte beträgt vier Jahre ab dem Zuteilungstag (oben lit. b)).

Nach Ablauf der Wartezeit können sämtliche Bezugsrechte, wenn und sobald diese erdient (*vested*) sind (oben lit. b)) und das Erfolgsziel (oben lit. c)) erreicht ist, innerhalb der Ausübungszeiträume und außerhalb etwaiger Ausübungssperrfristen bis zu einem Verfall der Bezugsrechte (unten lit. g)) ausgeübt werden.

Ausübungszeiträume sind:

- vor dem Zeitpunkt einer Zulassung der Aktien der Gesellschaft zum Handel an einem regulierten Markt (die „**Börsenzulassung**“): innerhalb von drei Wochen nach Ende eines Quartals des Kalenderjahres, und
- nach einer Börsenzulassung: innerhalb von drei

If the performance target is not achieved by the end of the waiting period, all subscription rights granted shall forfeit completely without any further consideration.

d) *Waiting period for initial exercise, exercise periods, and black-out periods*

The waiting period until the date on which the subscription rights may be exercised for the first time is four years commencing on the Grant Date (above letter b)).

After the expiry of the waiting period, all subscription rights if and as soon as they have vested (above letter b)) and the performance target pursuant to letter c) has been achieved may be exercised at any time during an exercise period with the exception of black-out periods until such subscription rights expire (below letter g)).

Exercise periods are:

- prior to an initial admission of the shares of the Company to trading on a regulated market (the “**Listing**”): within three weeks after the end of a calendar quarter; and
- following a Listing: within three weeks after the publica-

Wochen nach Veröffentlichung des Quartalsfinanzberichts, des Halbjahresfinanzberichts oder des Jahresabschlusses.

Im Übrigen sind die Einschränkungen zu beachten, die aus den allgemeinen Rechtsvorschriften, insbesondere dem Wertpapierhandelsgesetz, folgen.

Der Aufsichtsrat kann

- für einen Zeitraum von bis zu sechs Monaten die Ausübung von Bezugsrechten untersagen, sofern der Aufsichtsrat dies für den störungsfreien Ablauf einer Börsenzulassung der Gesellschaft vernünftigerweise für erforderlich erachtet, und
- nach seinem freien Ermessen weitere Ausübungssperrfristen festlegen, um die Gefahren von verbotenen Insiderhandel zu vermindern.

e) *Anpassung bei bestimmten Kapital- und anderen Strukturmaßnahmen*

Der Aufsichtsrat soll die Berechtigten in den folgenden Fällen wirtschaftlich gleichstellen:

- einer Kapitalerhöhung aus Gesellschaftsmitteln mit Ausgabe neuer Aktien,

tion of a quarterly financial report, a half year report or the annual financial statements.

In addition, any restrictions under generally applicable legal provisions, in particular the German Securities Trading Act (*Wertpapierhandelsgesetz*), are to be observed.

The Supervisory Board may:

- temporarily suspend the exercise of subscription rights for a period of up to six months if the Supervisory Board considers such suspension as reasonably required to ensure a smooth and undisturbed Listing process; and
- establish in its sole discretion black-out periods in order to minimize the potential for prohibited insider trading.

e) *Adjustment in case of specific capital and other structural measures*

The Supervisory Board shall establish financial equality for the entitled persons in the event of:

- a capital increase from Company funds by the issue of

- einer Verringerung der Aktienzahl durch Zusammenlegung von Aktien oder einer Erhöhung der Aktienzahl ohne gleichzeitige Erhöhung des Grundkapitals,
- einer Kapitalherabsetzung durch Einziehung von Aktien der Gesellschaft oder
- einer mit den vorstehenden vergleichbaren Kapital- oder sonstigen Strukturmaßnahme.

Die wirtschaftliche Gleichstellung soll möglichst durch die Anpassung der Zahl von Bezugsrechten erfolgen. Im Falle einer Anpassung darf der Ausübungspreis den geringsten Ausgabebetrag im Sinne von § 9 Abs. 1 AktG nicht unterschreiten.

Sofern eine Anpassung gemäß den vorstehenden Absätzen die Ausgabe von Bruchteilen von Aktien notwendig machen würde, werden derartige Bruchteile bei der Ausübung des Bezugsrechts nicht gewährt. Ein Barausgleich findet ebenfalls nicht statt.

f) *Freeze*

Ein Berechtigter kann in Bezug

new shares;

- a reduction in the number of Shares by merging Shares without capital reduction (reverse share split) or an increase in the number of Shares without capital increase (share split);
- a capital reduction with a change in the total number of Shares issued by the Company; or
- any other measure having an effect similar to any of the foregoing capital or other structural measures.

In such case the financial equality shall preferably be established by adjusting the number of subscription rights. In case of an adjustment, the exercise price may not be lower than the minimum issue price in the meaning of § 9 para. 1 AktG.

If an adjustment in accordance with the above paragraphs would result in a need to issue fractions of shares, such fractions will not be granted on the exercise of subscription rights. Equally, no cash compensation will be granted.

f) *Freeze*

An entitled person may request in

auf alle oder einzelne erdiente (lit. b)) Bezugsrechte nach Ablauf der Wartezeit verlangen, den jeweiligen Ausübungspreis auf EUR 1,00 je Aktie zu verringern bei gleichzeitiger Absenkung der Anzahl der dem Berechtigten zustehenden Bezugsrechte nach Maßgabe der folgenden Formel (der „Freeze“):

$$N_{FO} = [(CMV - EP) \times N_{RO}] / (CMV - EUR 1)$$

CMV = Aktueller Marktwert je Aktie

EP = Ausübungspreis (oben lit. c))

N_{FO} = Anzahl der Bezugsrechte, die zum Erwerb einer Aktie mit einem Ausübungspreis von EUR 1,00 berechtigen

N_{RO} = Anzahl der Bezugsrechte, für die ein „Freeze“ verlangt wurde

„**Aktueller Marktwert je Aktie**“ meint (i) in der Zeit bis zu einer Börsenzulassung: der Preis je Aktie (für Aktien ohne Liquidationspräferenz), wie er sich aus der dem zuletzt erfolgten Erwerb einer Beteiligung an der Gesellschaft durch bislang nicht an der Gesellschaft beteiligte Dritte (letzte Beteiligungsrunde) zugrunde gelegten Bewertung ergibt, und (ii) in der Zeit nach einer Börsenzulassung: dem Schlusskurs der Aktien an dem (den) regulierten Markt (Märkten), zu denen die Aktien der Zalando AG zum Handel zugelassen

relation to all or some of his vested (letter b)) subscription rights after expiry of the waiting period a reduction of the exercise price to EUR 1.00 per share against a reduction of the number of subscription rights to be calculated in accordance with the following formula (the “Freeze”):

CMV = Current Market Value per Share

EP = exercise price (above letter c))

N_{FO} = number of subscription rights permitting the acquisition of one share at an exercise price of EUR 1.00

N_{RO} = number of subscription rights for which a Freeze has been requested

“**Current Market Value per Share**” (*CMV*) means (i) before a Listing: the per share price (for shares without any liquidation preference) as reflected in the valuation which formed the bases of the most recent third party acquisition or third party equity participation; and (ii) after a Listing: the closing price (*Schlusskurs*) of the shares on the regulated market(s) to which the shares of Zalando AG are admitted to trading on the day on which the Freeze notice has been received by the Supervisory Board.

sind, an dem Tag, an dem das Freeze-Verlangen dem Aufsichtsrat zugegangen ist.

Der Freeze kann nicht für Bezugsrechte verlangt werden, die bereits ausgeübt wurden. Mit Ausnahme der vorstehend genannten Bedingungen werden durch den Freeze die Bedingungen der Bezugsrechte (z.B. das Erreichen des Erfolgsziels und die Wartezeit) nicht berührt. Der Vesting-Zeitplan, wie unter lit. b) dargestellt, ist für den verbleibenden Vesting-Zeitraum entsprechend auf die Bezugsrechte anzuwenden, für die der Freeze erklärt wurde.

Der Freeze kann nicht rückgängig gemacht werden.

g) *Keine Übertragbarkeit und Verfall von Bezugsrechten*

Die Bezugsrechte können nur im Erbfall oder mit vorheriger Zustimmung des Aufsichtsrats übertragen werden. Die Zustimmung ist durch den Aufsichtsrat zu erteilen, wenn ein Berechtigter die Bezugsrechte auf eine Gesellschaft überträgt, deren unmittelbarer alleiniger wirtschaftlicher und rechtlicher Eigentümer der Berechtigte ist, sofern (i) sich diese Gesellschaft gegenüber der Gesellschaft verpflichtet, die Bezugsrechte nicht ohne die vorherige Zustimmung des

The Freeze may not be requested for subscription rights which at the time of such request have already been exercised. The Freeze shall not affect any terms and conditions (such as the performance target and the waiting period) of the subscription rights to which the Freeze applies other than those explicitly mentioned above. The vesting schedule set out in letter b) above shall be applied *mutatis mutandis* to the subscription rights, for which a Freeze has been requested, for the remaining vesting period

The Freeze is not reversible.

g) *Non-transferability and cancellation of subscription rights*

The subscription rights may only be transferred by will or applicable laws of descent or with the prior approval by the Supervisory Board. Consent shall be given by the Supervisory Board to a transfer of subscription rights by an entitled person to an entity which is directly legally and beneficially wholly owned by such entitled person provided that: (i) such entity undertakes *vis-à-vis* the Company not to transfer the subscription rights to any third party without the prior written consent of the Supervisory Board; and (ii)

Aufsichtsrats an Dritte weiter zu übertragen und (ii) die Zahlung sämtlicher im Zusammenhang mit einer Übertragung der Bezugsrechte fälliger und durch die Gesellschaft einzubehaltender Steuern und Sozialabgaben sowie sämtliche sonstige Abgaben und Kosten, die die Gesellschaft im Zusammenhang mit einer solchen Transaktion treffen, an die Gesellschaft durch den betreffenden Berechtigten gezahlt worden sind, bevor der Aufsichtsrat seine Zustimmung erteilt hat (der Aufsichtsrat kann entsprechende Nachweise verlangen).

Vor einer Börsenzulassung verfallen die Bezugsrechte nicht. Nach einer Börsenzulassung verfallen sämtliche nicht ausgeübte Bezugsrechte entschädigungslos mit Ablauf von fünf (5) aufeinanderfolgenden Jahren ab (i) dem Ablauf der Wartezeit oder (ii) – sofern dies zeitlich später ist – der Börsenzulassung.

h) Regelung weiterer Einzelheiten

Der Aufsichtsrat wird ermächtigt, die weiteren Einzelheiten über die Ausgabe von Aktien aus dem Bedingten Kapital 2013 (unten Ziff. 2.) und die weiteren Bedingungen des Aktienoptionsprogramms 2013, insbesondere die Programmbedingungen für die berechtigten Personen, festzulegen. Zu

all payroll taxes and employee social security contributions (if any) due and to be withheld by the Company in view of a transfer of subscription rights, and any further duties and costs accrued by the Company in connection with such transfer (if any) have been paid to the Company by the relevant entitled person before the consent is given by the Supervisory Board (supporting evidence may be requested by the Supervisory Board).

Subscription rights will not expire until a Listing. After a Listing all unexercised subscription rights will expire without compensation five (5) consecutive years following the later of (i) the expiration of the Waiting Period or (ii) the Listing.

h) Provision for further details

The Supervisory Board is authorized to determine the further details regarding the issue of shares out of Conditional Capital 2013 (below no. 2.) and the additional conditions of the Stock Option Programme 2013, in particular, the Programme Terms for the entitled persons. The further details

den weiteren Einzelheiten gehören insbesondere Bestimmungen über Steuern und Kosten, das Verfahren für die Zuteilung an die einzelnen Berechtigten und die Ausübung der Bezugsrechte, Regelungen bezüglich des Verfalls von Bezugsrechten im Falle der Beendigung des Anstellungsverhältnisses, zur Möglichkeit einer Abfindung der erworbenen Bezugsrechte im Falle eines Kontrollwechsels, zur Zahlung eines jährlichen Dividendenbonus, zur Begrenzung der Haftung der Gesellschaft, die weiteren Einzelheiten über die Anpassung des Ausübungspreises und/oder des Bezugsverhältnisses bei Kapital- und Strukturmaßnahmen zum Zwecke des Verwässerungsschutzes und Regelungen, die für außergewöhnliche Entwicklungen eine Begrenzungsmöglichkeit für Erträge aus der Ausübung von Bezugsrechten vorsehen, sowie weitere Verfahrensregelungen.

2. Bedingtes Kapital

Das Grundkapital der Gesellschaft ist um bis zu EUR 9.817.500 bedingt erhöht durch Ausgabe von bis zu 9.817.500 auf den Namen lautenden Stückaktien (Bedingtes Kapital 2013). Das Bedingte Kapital 2013 dient ausschließlich der Bedienung von Be-

include in particular the provisions on taxes and costs, the procedure for the allocation to the individual entitled persons and the exercise of the subscription rights, provisions in relation to the cancellation of subscription rights in the event of a termination of the service relationship, provisions on the possibility to cancel the vested subscription rights against payment in cash in case of a change of control, on the payment of a dividend bonus, on the limitation of liability of the Company, other details of the adjustment to the exercise price and/or the subscription ratio in the case of capital and structural measures for the purpose of the dilution provisions, and provisions that the pay-out from exercising subscription rights may be capped in case of extraordinary developments as well as further procedural rules.

2. Conditional Capital

The share capital of the Company is conditionally increased by up to EUR 9,817,500 by issuance of up to 9,817,500 new registered no-par value shares (Conditional Capital 2013). The Conditional Capital 2013 may only be used to fulfil the subscription rights which have been granted to the

zugsrechten, die an Mitglieder des Vorstands der Gesellschaft im Rahmen des Aktienoptionsprogramms 2013 nach Maßgabe des Beschlusses der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 18. Dezember 2013, angepasst durch Beschlüsse der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 3. Juni 2014 und vom 11. Juli 2014, gewährt wurden oder werden. Die bedingte Kapitalerhöhung wird nur insoweit durchgeführt, wie gemäß dem Aktienoptionsprogramm 2013 nach Maßgabe des Beschlusses der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 18. Dezember 2013, angepasst durch Beschlüsse der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 3. Juni 2014 und vom 11. Juli 2014 Bezugsrechte ausgegeben wurden oder werden, die Inhaber der Bezugsrechte von ihrem Ausübungsrecht Gebrauch machen und die Gesellschaft zur Erfüllung der Bezugsrechte keine eigenen Aktien gewährt, wobei für die Gewährung und Abwicklung von Bezugsrechten an Mitglieder des Vorstands ausschließlich der Aufsichtsrat zuständig ist. Die neuen auf den Namen lautenden Stückaktien nehmen vom Beginn des Geschäftsjahres an, in dem die Ausgabe erfolgt, am Gewinn teil.

3. Satzungsänderung

members of the Management Board of the Company in connection with the Stock Option Programme 2013 in accordance with this resolution of the General Meeting of 18 December 2013, as amended by the Company's General Meeting of 3 June 2014 and of 11 July 2014. The conditional capital increase will only be implemented to the extent that such subscription rights have been or will be issued in accordance with the Stock Option Programme 2013 as resolved by the Company's General Meeting of 18 December 2013 as amended by the Company's General Meeting on 3 June 2014 and on 11 July 2014, the holders of the subscription rights exercise their rights and the Company does not deliver treasury shares to satisfy the subscription rights, whereas the Supervisory Board shall be exclusively competent regarding the granting and settlement of subscription rights to the members of the Management Board of the Company. The new registered no-par value shares shall participate in the profits from the beginning of the financial year in which they are issued.

3. Amendment to the Articles of Association

§ 4 der Satzung wird um folgenden Absatz 4 ergänzt:

„Das Grundkapital der Gesellschaft ist um bis zu EUR 9.817.500 bedingt erhöht durch Ausgabe von bis zu 9.817.500 auf den Namen lautenden Stückaktien (Bedingtes Kapital 2013). Das Bedingte Kapital 2013 dient ausschließlich der Bedienung von Bezugsrechten, die an Mitglieder des Vorstands der Gesellschaft im Rahmen des Aktienoptionsprogramms 2013 nach Maßgabe des Beschlusses der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 18. Dezember 2013, angepasst durch Beschlüsse der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 3. Juni 2014 und vom 11. Juli 2014, gewährt wurden oder werden. Die bedingte Kapitalerhöhung wird nur insoweit durchgeführt, wie nach Maßgabe des Beschlusses der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 18. Dezember 2013, angepasst durch Beschlüsse der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 3. Juni 2014 und vom 11. Juli 2014, Bezugsrechte ausgegeben wurden oder werden, die Inhaber der Bezugsrechte von ihrem Ausübungsrecht Gebrauch machen und die Gesellschaft zur Erfüllung der Bezugsrechte keine eigenen Aktien gewährt, wobei für die

§ 4 of the Articles of Association is supplemented by the following para. 4:

“The share capital of the Company is conditionally increased by up to EUR 9,817,500 by issuance of up to 9,817,500 new registered no-par value shares (Conditional Capital 2013). The Conditional Capital 2013 may only be used to fulfil the subscription rights which have been granted to the members of the Management Board of the Company in connection with the Stock Option Programme 2013 in accordance with the resolution of the General Meeting of 18 December 2013, as amended by the Company's General Meeting of 3 June 2014 and of 11 July 2014. The conditional capital increase will only be implemented to the extent that such subscription rights have been or will be issued in accordance with the Stock Option Programme 2013 as resolved by the Company's General Meeting of 18 December 2013 as amended by the Company's General Meeting on 3 June 2014 and on 11 July 2014, the holders of the subscription rights exercise their rights and the Company does not deliver treasury shares to satisfy the subscription rights, whereas the Supervisory Board shall be exclusively competent regarding the granting and settlement of subscription rights to the members of the Management Board of the Company. The new registered

Gewährung und Abwicklung von Bezugsrechten an Mitglieder des Vorstands ausschließlich der Aufsichtsrat zuständig ist. Die neuen auf den Namen lautenden Stückaktien nehmen vom Beginn des Geschäftsjahres an, in dem die Ausgabe erfolgt, am Gewinn teil.“

(...)

no-par value shares shall participate in the profits from the beginning of the financial year in which they are issued.”

(...)